

La empresa propietaria de la cantera elabora el plan de arreglo de la zona

El Ayuntamiento sigue las gestiones con el Gobierno vasco y aclara que Bildu no acudió a la reunión que se hizo para informar al respecto

AINHOA LASUEN

ERMUA. La empresa propietaria de la cantera de Ermua gestiona en la actualidad la solución al derrumbe de piedras y terreno que se produjo el 16 de agosto en Ermua. Así lo asegura el alcalde, Carlos Totorika, que aclara que «de momento la empresa propietaria de la cantera ha informado al Gobierno vasco de lo ocurrido y ahora deben rehacer el proyecto previo que se había elaborado».

En el desprendimiento ocurrido en agosto las piedras cayeron desde alrededor de 100 metros de altura. Según cálculos de fuentes municipales, «serían alrededor de 130.000 metros cúbicos (alrededor de 13.000 camiones)».

Una vez determinado y aprobado el nuevo proyecto, elaborado por la empresa, que ha tenido que ser modificado por causa del derrumbe, la firma se encargará de abordar las distintas labores de recuperación de esta zona de la villa.

Se producirán dos tipos de actuaciones. Por un lado, se abordarán medidas de seguridad.

La empresa propietaria pretende instalar, con una licencia previa que debe aportar el Gobierno vasco, un vallado perimetral en la integridad de la cantera. De momento se encuentran en esta gestión administrativa, esperando el permiso del Gobierno vasco para realizar estas labores y la de retirada de piedras resultantes del derrumbe, que se reubicarán en otras zonas de la cantera.

Por otro lado, se abordará la recuperación ambiental de la zona, que



En el derrumbe cayeron unos 130.000 metros cúbicos de rocas. **AINHOA LASUEN**

ya se estaba ejecutando desde hace varios meses y estaba pendiente desde que se cerró la actividad de cantería. Se instalarán 40 centímetros de tierra vegetal y todo lo necesario para su recuperación vegetal en escalones.

En definitiva, en un futuro cambiará la estética de esta zona.

Totorika quiere dejar claro que «estas tareas no dependen del Ayuntamiento. Nosotros seguimos los temas porque estamos preocupados tanto por la seguridad como por la recuperación medioambiental de la cantera, pero las gestiones actuales dependen de la empresa y el Gobierno vasco».

El primer edil, además de infor-

mar sobre la situación actual de las gestiones de arreglo y seguridad de este lugar, se mostraba contrariado con las declaraciones o preguntas que Bildu realizó al equipo de gobierno municipal sobre este tema, consecuencia, según Totorika de que «los concejales de Bildu habitualmente no acuden a las reuniones informativas».

Respuesta a Bildu

El alcalde explicaba esta acusación afirmando que «de esto y de las posibles soluciones se informó en una comisión informativa y el día después de informar de lo ocurrido y de las soluciones a todos los grupos políticos, salvo a Bildu que no acudió,

fue cuando Bildu envió su petición de información, porque habitualmente no vienen a las reuniones», añadía el alcalde. «Me preocupa que haya partidos políticos que no acuden a las reuniones y luego preguntan al mundo. Los partidos políticos tienen derechos y obligaciones que deben cumplir acudiendo a reuniones», explica.

Además cabe destacar que en el Plan General se renunció ya en junio a la ocupación de la gran superficie de cantera para darle uso público «porque estábamos los grupos que pretendíamos primar la seguridad por delante de su uso público, frente a Bildu que se empeña en proponer allí una zona de ocio».

Berbalagun abre el lunes su inscripción para el próximo curso

A. L.

Un año más se pone en marcha en Ermua la iniciativa 'Berbalagun'. La inscripción se abrirá el próximo lunes y se podrá realizar en los diferentes euskaltegis ermuarras y en el departamento de Euskera del Ayuntamiento de la villa.

Esta iniciativa ofrece el contexto y la oportunidad de practicar el euskera hablado. Después de la exitosa edición del año pasado, en esa décimosegunda edición, la organización pretende superar la marca de 107 participantes distribuidos en 11 grupos que con objeto de practicar euskera una vez por semana se constituyeron el curso pasado.

Se trata de grupos integrados por personas que de modo altruista y gratuito quieren practicar su oralidad lingüística para mejorar su nivel de euskera; quien más sabe ayudando a quién menos sabe, intercambiando conocimientos y mejorando el nivel de todos y todas, sumando sinergias.

Grupos de padres

El Ayuntamiento de Ermua, el Euskaltegi municipal, Kaltxango AEK y la asociación Euskal Biurua son los impulsores de esta iniciativa. Todos ellos destacan que en la edición anterior se crearon tres grupos integrados exclusivamente por padres y madres que se reunían entorno a los colegios de San Lorenzo, Anaitasuna Ikastola y Ongarai lo cual constituyó un positiva experiencia, denominada 'Gurasolagun'.

Asimismo valoran positivamente la existencia de un grupo exclusivamente formado por personas del comercio local.

Este año pretenden superar todas las marcas, «a ver si entre todos los conseguimos», afirman.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZTA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de Información a la Ciudadanía) 943 708 400
Pegorri 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Un viaje de diez metros 19.45-22.30

ÉRMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Tres mentiras 19.30
Belle 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.

Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 13.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57 y 20.57 cada hora, 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxeberria, 4, Eibar).

